



| | |
|------------|-------------------------|
| Pièces | 2 Pièces |
| Superficie | 41 m² |
| Référence | 267L32A |
| Prix | Prix NC |

St-Tropez

Appartement à louer (83990)

Situé au cœur de la vieille ville tropézienne, dans une authentique maison de village, à proximité immédiate de la plage de la Ponche, ravissant appartement rénové de 41 m² environ. L'appartement s'articule sur deux étages (deuxième étage et troisième étage) plus mezzanine et petite terrasse vue mer. Il se compose d'un salon/salle à manger avec cuisine américaine équipée, d'une belle chambre avec salle de douche et d'une mezzanine donnant sur une terrasse vue mer. Ce bien bénéficie de belles prestations et d'une décoration raffinée. Linge de maison, climatisation, TV et Wifi sont disponibles. ...

Located in the heart of the old town of Saint-Tropez, in an authentic village house, close in the La Ponche area, charming renovated flat of approximately 41 m². The flat is distributed on the building second and third floor plus a mezzanine with sea view terrace. It consists of a living/dining room with an equipped american kitchen, a beautiful bedroom with a shower room and a mezzanine opening onto a sea view terrace. This property benefits from a refined decoration. Household linen, air conditioning, TV and Wifi are available. Registration number: 83119005589DP

AGENCE IMMOBILIERE SATTI

54 BD LOUIS BLANC - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

